

Gemeinsam die Herausforderung der Klimawende meistern und die Versorgungssicherheit steigern: LahnEnergie startet.

Limburg, 16. September 2022 – Netzstabilität, Versorgungssicherheit und Energiekosten – das sind aktuell die Themen, die die Medien dominieren. Und das nicht nur aufgrund der Energiekrise. Klimaschutz und Energiewende gewinnen immer mehr an Bedeutung, Konsumenten wandeln sich zu Prosumern, die selbst Energie erzeugen und vermarkten. Die Energieversorgung Limburg, die Stadtwerke Weilburg und die Stadtwerke Diez betrachten jüngste Entwicklungen ganzheitlich und sehen die Wirtschaftlichkeit einer gemeinsamen Gesellschaft für dezentrale Energieerzeugung: die Gründung der LahnEnergie GmbH ist Anfang September erfolgt.

Die regionalen Energieversorgungsunternehmen wollen gemeinsam die Herausforderung der Klimawende meistern. Hierin sehen EVL, Stadtwerke Weilburg sowie die Stadtwerke Diez Potenzial im Vertrieb von Photovoltaikanlagen, mit maßgeblicher Tätigkeit im regionalen Umfeld. Mit Gründung der LahnEnergie GmbH ist nicht nur eine Geschäftsfelderweiterung der beteiligten Energieversorger erfolgt, ebenso wird der regionale Klimaschutz nachhaltig unterstützt, die Versorgungssicherheit gesteigert und Kunden eine Möglichkeit gegeben, die Energieversorgung vor Ort ein Stück weit mehr in die eigene Hand zu nehmen. Der Fokus der neuen Gesellschaft liegt demnach auf Erzeugung, Speicherung und Einspeisung erneuerbarer Energien sowie deren Verteilung. Für die Zukunft ist außerdem ein virtuelles Kraftwerk in Planung, das ein Überangebot an produziertem Strom in den Haushalten bündelt und dem Markt als Regelenenergie zur Verfügung stellen soll. So wird die Netzstabilität positiv begünstigt und weiterhin zur Versorgungssicherheit beigetragen.

Bei der ersten Produktparte der LahnEnergie, die pünktlich zum neuen Klimaschutz- und Konjunkturpaket der Bundesregierung angeboten wird, handelt es sich um PV-Anlagen, die verkauft, alternativ aber auch an Kunden verpachtet werden können.

Das System, das über ein installiertes Energiemanagement gesteuert wird, kann an einen Batteriespeicher gekoppelt werden, was die Effizienz der Anlage weiterhin steigert. Zudem besteht das Angebot der Integration von Wallboxen, mit denen E-Fahrzeuge problemlos von zu Hause, mit Strom vom eigenen Dach, geladen werden können. Somit haben Kunden die Möglichkeit, sich von steigenden Strompreisen zu lösen und sich mit eigenem Strom bis zu 70 % selbst zu versorgen – und das bei gleichbleibenden Preisen. Offizieller Vertriebsbeginn der LahnEnergie GmbH ist noch für dieses Jahr angesetzt.

Weitere Informationen:

Energieversorgung Limburg GmbH
Ste.-Foy-Straße 36
65549 Limburg a. d. Lahn

Ansprechpartner:

Laura Keiper
Marketing/Kommunikation
Tel.: 06431 2903-252
E-Mail: laura.keiper@evl.de